
СПРЯЖЕНИЕ 
СЛАБЫХ 

ГЛАГОЛОВ



Malen
       Mal+ents!

Единственное число   Множественное число 
 
Ich mal-e
Du mal-st 
Er 
Sie     mal-t
Es

 
Wir mal-en
Ihr mal-t
sie 
Sie     mal-en 



Запомни!
Спряжение глаголов в немецком языке очень простое. Однако при 

спряжении слабых глаголов существуют некоторые особенности, на 
которые нужно обратить внимание:
❑  Основа глагола заканчивается на t; d; m или n (arbeiten, finden, atmen, 

rechnen и т.д) – во втором лице единственного и множественного числа, а 
также в третьем лице единственного числа к окончанию –t  и –st  перед  
основой добавляется разделительная буква e;

❑  Основа глагола заканчивается на s; ß; x или z. В этом случае выпадает 
-s из окончания в местоимении du.

❑   Лишь немногие глаголы в немецком языке заканчиваются на n: dauern, 
erinnern, klingeln, lächeln. Если у таких глаголов основа заканчивается на l, в 
местоимении ich происходят изменения: klingele, sammle и т. д. 



Studiere. Malst, baden, antwortet, zeichnest, habe, brauchen, wohnt, 
offnest, studiert, gehst, rechnet, sammle, heisst, mixe, tanzen

ich du Er. Sie, es wir ihr sie, 
Sie

ich du Er. sie, es wir ihr sie, 
Sie

Studiere Malst antwortet baden antworte
t

baden

habe zeichnest wohnt brauchen wohnt brauchen
sammle offnest studiert tanzen studiert tanzen
mixe gehst rechnet rechnet

heisst heisst



Дополните глаголы подходящим окончанием

❑Ich brauch        einen Kuli.
❑ Er mal      eine Blume.
❑Seine Schwester geh     noch in die Schule.  ❑Wir bad      im Meer.
❑Woher komm       du?
❑Ihr wohn      in Russland.
❑Wo arbeit         du?
❑Mit wem tanz      Sie?
❑Wer studier      in Berlin?

e
t

t
en

st
t

est
en

t



Дополните предложения подходящими 

местоимениями 
❑                    spielt gern Klavier.
❑       verstehst den Satzt gut.
❑  
❑ Wo leben                 ?
❑        kaufe immer diese Blumen.
❑ Im Park tanzen                 gern. 
❑ Am Abend macht                 die Hausaufgaben.
❑ 
❑                 gehen oft ins Kino.
❑Was sammelst      ? 

Er, sie, es, ihr
Du

Sie, sie, wir
Ich

wir,sie, Sie
Er, sie, es, ihr

Sie, sie, wir
du



Найдите и исправьте ошибки в предложениях 

❑ Ich wohnst in Berlin. 
❑Was machen er? 
❑Meine Mutter cochst gern. 
❑Sie sammele am Samstag. 
❑Mein Vater malen nicht gut.  
❑Ihr lernen Deutsch. 
❑Wir faulenzt viel in den Ferien. 
❑Sie arbeitest in einer Firma. 
❑Ich kaufst einen Mantel. 
❑Du wohnt in Russland. 

Ich wohne in Berlin. Du wohnst in Berlin.

Was macht er? Was machen Sie? 
Meine Mutter cocht gern. 

Ich sammle am Samstag. Sie sammlen am Samstag.  

Mein Vater malt nicht gut. 
Ihr lernt Deutsch. Wir lernen Deutsch. 

Wir faulenzen viel in den Ferien. 
Sie arbeiten/tet in einer Firma. Du arbeitest in einer Firma.  

Ich kaufe einen Mantel. Du kaufst einen Mantel. 

Du wohnst in Russland. 


